Un Clap d'or pour Naissance d'un bijou à Jean-Guéhenno

Le film de 3'06" réalisé dans le cadre du concours "Je filme le métier qui me plaît", présidé par le cinéaste Costa-Gavras, a remporté le premier prix de sa catégorie.

es élèves de CAP post-bac 1 an Bijou du lycée professionnel Jean-Guéhenno ont remporté l'un des 14 Claps d'or remis dans le cadre du concours "Je filme le métier qui me plaît". Éline Riquier, Chantal Bély et Clémence Nourry, trois élèves de la classe, accompagnées de leur professeur, Arnaud Pradat, et de Chahir Dehmej, chef des travaux de l'établissement, sont allées recevoir leur prix, le 23 mai, devant 2500 personnes lors de la cérémonie présidée par le cinéaste Costa-Gavras au Grand Rex à Paris. « C'était impressionnant », lancent les trois élèves choisies pour aller chercher le prix.

800 films présentés au concours

La classe a présenté un film de trois minutes intitulé Naissance d'un bijou qui a remporté le premier prix de sa catégorie. Il était au départ en compétition avec pas moins de 800 films avant d'être présélectionné avec 613 autres. Le concours comptait 14 catégories différentes. Dans chaque catégorie, un Clap d'or, un d'argent et un de bronze étaient attribués et un Clap de diamant récompensait le meilleur film toutes catégories confondues. Ainsi, 1 Clap de diamant, 14 Claps d'or, 1 Clap de communication, 31 Claps d'argent et 141 claps de bronze ont été décernés. « Lors de la remise du Clap de diamant, Costa-Gavras a parlé de notre film, explique Chahir Dehmej avec une pointe de fierté. Il a dit qu'il l'avait trouvé



☐ La classe de CAP post-bac 1 an Bijou a remporté une caméra, un micro et un diplôme.

excellent, avec celui qui a remporté le Clap de diamant. » La classe du lycée professionnel saint-amandois a reçu une caméra et un micro ainsi qu'un diplôme et un clap de cinéma. « Ce film pourrait être projeté à la Cité de l'or, lance Arnaud Pradat. Nous le tenons à la disposition de la Ville. » Le film est visible à l'adresse suivante : www.jefilmelemetierquimeplait.tv/ selection-officielle/ session-2017/naissance-dunbijou/prl31_jf17_2265.html. Arnaud Pradat aimerait également inciter d'autres établissements scolaires saint-amandois à s'inscrire à la prochaine édition du concours.

L'idée est lancée.

Stéphanie Payssan